
Protokoll Jugendversammlung 2025

Anlagen:

- Einladung und Tagesordnung

- Anwesenheitsliste

- Rechenschaftsberichte

- Bericht der Kassenprüfer

- Haushaltsentwurf 2025

- Anträge

Protokollführer: Marlon Schäfer

1) Wolfgang Kreuscher begrüßt die Anwesenden Vereinsvertreter und stellt die Beschlussfähigkeit 
fest. Die Anzahl der Stimmen beträgt 40, davon entfallen 5 auf den Vorstand.

2) Das Protokoll der letztjährigen GV wird einstimmig angenommen. 

3) Die Tätigkeitsberichte der Vorstandsmitglieder wurden von Bernd Löw auf die Homepage der SSJ
hochgeladen. 

4) Thomas Wannemacher und Alexander Himbert haben die Kasse der SSJ geprüft und empfehlen 
die Entlastung der Referentin für Finanzen. Bericht anbei.

5) Tobias Stein wird von der Versammlung einstimmig als Versammlungsleiter 

gewählt. Der Vorstand wird von der Jugendversammlung einstimmig entlastet.

6)

 Tobias Stein schlägt Wolfgang Kreuscher für das Amt des 1. Vorsitzenden vor. Es gibt keine 
Gegenkandidaten. Wolfgang Kreuscher wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.

Tobias Stein gibt die Versammlungsleitung zurück an Wolfgang Kreuscher.

 Marlon Schäfer wird für das Amt des 2. Vorsitzenden vorgeschlagen. Marlon Schäfer wird 
einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.

 Manfred Feld wird für das Amt des Jugendspielleiters vorgeschlagen. Er möchte jedoch nicht 
kandidieren. Da sich kein Kandidat findet, bleibt das Amt vakant.

 Eric Spaniol wird für das Amt des Finanzreferenten vorgeschlagen. Er wird einstimmig 
gewählt und nimmt die Wahl an. Damit erhöht sich die Anzahl der gültigen Stimmen auf 41.

 Mark Hubertus stellt sich erneut für das Amt des Schulschachreferenten zur Wahl. Er wird 
einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.

 Es findet sich kein Kandidat für das Amt des Mädchenschachreferenten.

 Es findet sich ebenfalls kein Kandidat für das Amt des Referenten für Öffentlichkeitsarbeit.

 Als Kassenprüfer werden Tobias Stein und Tanja Olliger einstimmig gewählt.



7) Anmerkungen der Jugendversammlung: 

Im Haushaltsentwurf 2025 ist der Posten Spielbank mit 500 € doppelt aufgeführt. Für die MDVM 
wurden 2024 Zuschüsse gezahlt, die nicht im Haushalt aufgeführt sind. Für die MDVM 2025 gibt 
es eine Diskrepanz zwischen der Anzahl der Mannschaften und dem vorgesehenen Zuschuss. 
Der Haushaltsentwurf 2025 wird unter Beachtung der oben genannten Anmerkungen zur 
Abstimmung gestellt und einstimmig angenommen.

8)

 Tobias Stein stellt Antrag 1 von Rochade Saarlouis vor (siehe Anlage). Die 
Jugendversammlung diskutiert den Antrag.
Abstimmung: 

18 Ja-Stimmen

10 Enthaltungen

13 Nein-Stimmen
Damit ist der Antrag mehrheitlich angenommen.

 Tobias Stein stellt Antrag 2 vor (siehe Anlage). Der Antrag wird von der 
Jugendversammlung diskutiert. Der Antrag wird wie folgt abgeändert:
„Die Jugendversammlung beschließt den Teilnehmenden der Geschlossenen DJEM ab 
dem Jahr 2026 die Hälfte der Kosten für die Unterbringung in der günstigsten 
Zimmerkategorie zu erstatten. Der Vorstand kann eine für die Teilnehmenden günstigere 
Bezuschussung beschließen.“
Der Antrag wird einstimmig angenommen.

 Alexander Schweitzer stellt den Antrag von Eppelborn vor (siehe Anlage). Die 
Jugendversammlung diskutiert den Antrag.

Mark Hubertus muss die Jugendversammlung vorzeitig verlassen. Die Anzahl der 
Stimmen beträgt jetzt 40. 

Der Antrag von Eppelborn wird bei einer Enthaltung angenommen.
Es gibt keine Anmerkungen zu 9). 
Wolfgang Kreuscher schließt die Versammlung um 16:46 Uhr. 




